

Entregan premio festival de cortometrajes MAgua 2019



Publicado el:

23 julio, 2019

Por:

Anibelca Martínez

e-mail:

anibelca_2012[[@](mailto:anibelca_2012@hotmail.com)]hotmail.com

La fundación Municipios al Día, celebró Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua, con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos per una gran variedad de medios.

Este evento que tuvo de escenario el Centro Indotel, Espacio República Digital, se realiza acorde con los objetivos de desarrollo sostenibles de las Naciones Unidas de garantizar agua potable, su gestión sostenible y saneamiento para celebrar cada 22 de marzo el Día Mundial del Agua.

El acto de premiación de la edición 2019, contempla tres premios metálicos, además de siete nuevas categorías sin dotación económica a la mejor dirección, historia o guión, mejor cinematografía, edición, edición de sonido, diseño de arte y actuación. El tercer lugar lo obtuvo Ana Reynaldo con su cortometraje “Bilateral”, mientras que el segundo puesto lo obtuvo Omar Medina con su audiovisual “El agua”, y el primer lugar de esta cuarta edición sobre cayó en Eurys Guzmán con su cortometraje “Escucha”.

Listin Diario

18 de octubre 2019, actualizado a las 10:57 a.m.

Las Sociales lunes, 05 de agosto de 2019

PROYECTO

Festival Internacional de Cortometraje “Minuto del Agua”



- Augusto Valdivia, Nora Capello, Tatis Olmos y Elias Dinzey.

Santo Domingo

Como cada año representantes de la Fundación Municipios al Día, celebraron la 4ta edición del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua.

Según explicaron los creadores del proyecto el mismo tiene como propósito concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos por una gran variedad de medios.

En el festival resultó ganador del primer lugar: el corto “Escucha” de Eurys Guzmán Varel, mientras que el segundo premio fue para el Agua de Omar Medina y el tercer lugar lo alcanzo Ana Reynaldo, con el corto “Bilateral”.

Listin Diario

CORTOS

Festival: Un minuto para el agua en pantalla



Eurys Guzman, Laura Romero López, Luis Abreu, Ana Reynaldo y Omar Medina.

Santo Domingo, RD

La Fundación Municipios al Día realizó el Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua (FMAgua), con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos por una gran variedad de medios.

Los ganadores son el corto “Escucha”, de Eurys Guzmán Varela, en primer lugar; “El agua”, de Omar Medina, segundo, y “Bilateral”, de Ana Reynaldo, tercero.

Teniendo como escenario el Centro Indotel, Espacio República Digital, se presentó el acto de premiación de la edición 2019, la cual tiene carácter internacional, teniendo como país invitado de honor a la República de Argentina y al municipio de San Ignacio de Sabaneta, provincia Santiago Rodríguez.

La Fundación Municipios Al Día celebró el festival para resaltar la importancia de conservar el agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos por una gran variedad de medios.

En el jurado participaron Jaime Gómez, director de fotografía; el actor Francis Cruz, Leo Silverio, director y guionista, el profesor y guionista Agustín Cortez y el crítico cinematográfico Pavel González.

Este evento se realizó acorde con los objetivos de desarrollo sostenibles de las Naciones Unidas de “garantizar agua potable, su gestión sostenible y saneamiento” para celebrar el Día Mundial del Agua.

Tags

[Festival](#) [Corto](#) [Cine](#) [Fundación Municipios al Día](#) [Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua](#)

El Día

Bottom of Form

- [Sociales](#)

El festival de cortometraje “Minuto del Agua”

Por: El Día

Redaccion@eldia.com.do

13 agosto, 2019 12:01 am



Augusto Valdivia, Yasmara Mejía, Eurys Guzmán, Nora Copello y Elías Dinzey.

Se el primero en comentar

La Fundación Municipios Al Día celebró el [Festival](#) Internacional de Cortometrajes [Minuto del Agua](#) (FM Agua), con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua.



Fundación Municipio al Día presenta "Minuto del Agua"



AMPLIAR +

Los ganadores en las siete categorías. Eurys Guzmán, Laura Romero López, Luis Abreu, Ana Reynaldo y Omar Medina.

NOTICIAS RELACIONADAS

- [Fundación Popular presenta libro “La Sierra”](#)
- [Breve reflexión en el Día Mundial de Agua “Alerta República Dominicana”](#)

Redacción | ACTUALIZADO 05.08.2019 - 5:14 pm



SANTO DOMINGO.-Como cada año la Fundación Municipios Al Día, celebra Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua (FMAgua), con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos por una gran variedad de medios.

Este evento se realiza acorde con los Objetivos de Desarrollo Sostenibles de las Naciones Unidas de “garantizar agua potable, su gestión sostenible y saneamiento” para celebrar cada 22 de marzo el Día Mundial del Agua.

El Festival contempla tres premios valorados en RD\$100,000.00. (Cien Mil pesos dominicanos), para un total de RD\$300,000.00 (Trescientos Mil pesos dominicanos), además de siete nuevas categorías sin dotación económica a la mejor dirección, Mejor historia o guión, Mejor cinematografía, Mejor edición, Mejor edición de sonido, Mejor diseño de arte y Mejor actuación.

Los ganadores son: Primer Lugar: el corto “Escucha” de Eurys Guzmán Varela. Segundo Lugar: “El AGUA” de Omar Medina. Y el Tercer Lugar: “BILATERAL” de Ana Reynaldo

Teniendo como escenario el Centro Indotel, Espacio República Digital, se presenta el acto de premiación de la edición 2019, la cual tiene carácter internacional, teniendo como país invitado de honor la República de Argentina y al municipio de San Ignacio de Sabaneta, provincia Santiago Rodríguez.

Municipios Al Día

Eurys Guzmán Varela el gran ganador del Festival Minuto del Agua 2019

• Jueves, 01 Agosto 2019 16:50

• Escrito por Augusto Valdivia



Eurys Guzmán Varela, recibe de Augusto Valdivia, Yasmara Mejía, Nora Elizabeth Capello y Elías Dinzey su premio como ganador del Primer lugar del FMAgua 2019.

Etiquetado como

Eurys Guzmán Varela, Festival Minuto del Agua, ganador fmagua, entretenimiento, Seguimiento,

El joven Eurys Guzmán Varela, se llevó los mayores lauros del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2019, obteniendo la mayor votación del jurado seleccionador y tres de las siete categorías introducidas al festival, que tuvo como País invitado a la República de Argentina y fue Dedicado al Municipio San Ignacio de Sabaneta, en Santiago Rodríguez.

Eurys, quien es oriundo de San Pedro de Macorís, se llevó la dotación de cien mil pesos y la estatuilla por el primer lugar con el corto Escucha, llevándose además las estatuillas por Mejor Dirección, Mejor Guión y Mejor Edición.

En segundo lugar el ganador fue el corto El Agua, producido por Omar Medina, quien también obtuvo una estatuilla por el Mejor Diseño de Arte. El tercer lugar recayó sobre el cortometraje Bilateral, producido por Ana Reynaldo, quien se también se llevó la estatuilla de Mejor Edición de Sonido.

El corto Agua en seco, fue galardonado como la Mejor Cinematografía y fue producido por Laura María Romero López.

“Por la calidad de los cortometrajes participantes el Jurado tuvo una difícil decisión a la hora de dar la puntuación, pero la metodología escogida le impide consultar a los demás miembros del jurado, porque cada uno vota en su plantilla particular y la sumatoria de puntos da como resultados los ganadores” afirmó Augusto Valdivia, presidente de la Fundación Municipios al Día, que organiza el #FMAgua2019.

Hans García, presidente de la Asociación Dominicana de Profesionales del Cine, ADOCINE, explicó la diversidad con que fueron escogidos los Jurados para este certamen, siendo ellos: Jaime Gómez (Director de fotografía), Francis Cruz (Actor), Leo Silverio (Director y guionista), Agustín Cortez (Docente universitario y guionista) y Pavel González (Crítico de Cine).

“El evento no sería posible, sin el apoyo de un gran equipo de trabajo e instituciones que año tras año nos ofrecen su voto de confianza, tal es el caso de la Fundación Popular, la DGCINE, la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), así también, la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), y la Corporación de Acueductos y Alcantarillado de Boca Chica (CORAABO)”

La convocatoria para el 2020 inicia a partir del 22 de marzo de 2020 (Día Mundial del Agua), hasta el 5 de junio de 2020 (Día del Medio Ambiente) donde se espera una mayor participación internacional.

Sobre el Festival Minuto del Agua

Desde el 2016 la Fundación Municipios al Día organiza cada año el Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua (FMAgua), con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua.

Desde la puesta en vigencia de este proyecto, cerca de un millón de personas han sido impactadas, logrando compilar 140 cortometrajes en cuatro años, los cuales se han estado proyectando a nivel nacional a través de la alianza con más de 15 instituciones públicas y privadas a través del circuito de proyecciones Un Minuto por el Agua.

Los cortos del Festival Minuto del Agua también forman parte de las proyecciones del sistema de cine móvil Mira Cinema y en la programación del canal 1 de cine de Caribbean TV.

Sobre la Fundación Municipios al Día

La Fundación Municipios al Día es una organización sin fines de lucro que tiene como objetivo la educación y el fortalecimiento de la identidad cultural de los dominicanos en todo lo que tiene que ver con la Ley 176-07 del Distrito Nacional, los Ayuntamientos y Distritos Municipales.

La Fundación Municipios al Día presenta la 4ta. Edición del Festival Internacional de Cortometraje “Minuto del Agua”

16:37:00 [SOCIALES](#)



Santo Domingo. Como cada año la Fundación Municipios Al Día, celebra Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua (FMAgua), con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos por una gran variedad de medios.

Este evento se realiza acorde con los Objetivos de Desarrollo Sostenibles de las Naciones Unidas de “garantizar agua potable, su gestión sostenible y saneamiento” para celebrar cada 22 de marzo el Día Mundial del Agua.

El Festival contempla tres premios valorados en RD\$100,000.00. (Cien Mil pesos dominicanos), para un total de RD\$300,000.00 (Trescientos Mil pesos dominicanos), además de siete nuevas categorías sin dotación económica a La mejor dirección, Mejor historia o guión, Mejor cinematografía, Mejor edición, Mejor edición de sonido, Mejor diseño de arte y Mejor actuación.

Teniendo como escenario el Centro Indotel, Espacio República Digital, se presenta el acto de premiación de la edición 2019, la cual tiene carácter internacional, teniendo como país invitado de honor la República de Argentina y al Municipio de San Ignacio de Sabaneta, provincia Santiago Rodríguez. Los ganadores seleccionados fueron

Primer Lugar: ESCUCHA de Eurys Guzmán Varela, Segundo Lugar: El AGUA de Omar Medina y Tercer Lugar: BILATERAL de Ana Reynaldo

En esta ocasión se inscribieron 20 cortometrajes, todos de autores dominicanos, sin embargo, la intención de la directiva al internacionalizar el festival es que en próximas ediciones se puedan sumar participantes extranjeros y ese ha sido el compromiso que ha asumido la, Embajada de la República de Argentina en la República Dominicana, quien aunará esfuerzos para que los cortometrajes que forman parte de la colección Minuto del Agua, puedan proyectarse en su país de origen, a fin de que se logre hacer conciencia sobre la importancia de los recursos hídricos y su debido cuidado para la preservación de nuestro planeta.



De manera que queremos impactar tanto a nivel internacional como local, de ahí que se haya considerado un municipio por edición, correspondiéndole esta vez a San Ignacio de Sabaneta, a través de la alianza estratégica con la Asociación de Jóvenes Empresarios de Santiago Rodríguez (AJESARO), dignamente representada por el señor Romeo Lantigua.

Cabe destacar que la provincia de Santiago Rodríguez es una de las provincias de mayor hidrografía del país. De ahí nuestro interés por educar a las masas para crear mayor consciencia.

La selección del Jurado ha sido sugerida por la Asociación Dominicana de Profesionales del Cine, ADOCINE. Presidente: Hans García, gracias a la alianza que ha hecho la fundación con la entidad, el cual está compuesto por los señores: Jaime Gómez (Director de fotografía), Francis Cruz (Actor), Leo Silverio (Director y guionista), Agustín Cortez (Docente universitario y guionista) y Pavel González (Crítico de Cine).

El evento no sería posible, sin el apoyo de un gran equipo de trabajo e instituciones que año tras año nos ofrecen su voto de confianza, tal es el caso de la Fundación Popular, la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD),

La convocatoria para el 2020 inicia a partir del 22 de marzo de 2020 (Día Mundial del Agua), hasta el 5 de junio de 2020 (Día del Medio Ambiente) donde se espera la misma acogida.

2 CULTURA

Iniciativa

Resultados innovadores desde el diseño

El distribuidor mundial de productos, servicios y soluciones tecnológicas y de comunicación, Vertiv ante el aumento en la demanda de soluciones para centros de datos en las regiones de Centroamérica y el Caribe, anunció la expansión de su relación con Tech Data.

Este acuerdo amplía su alcance fuera de los mercados de Estados Unidos y EMEA, es decir, que ahora abarca los mercados de las regiones de Centroamérica y el Caribe, incluye acceso a la cartera de Vertiv de Infraestructura para centros de datos, la cual cuenta con unidades de distribución de energía, racks y soluciones integradas para la gestión de TI y el monitoreo de la Infraestructura.

Ricardo Duque, vicepresidente de estrategias de canales para Vertiv en las Américas dijo "Colaboramos estrechamente con nuestros socios para garantizar la continuidad y alcanzar resultados innovadores, desde el diseño y la puesta en marcha, hasta la implementación, el funcionamiento y el mantenimiento".

Cortometrajes que nos hacen reflexionar sobre el valor del agua

Por segundo año, el estudiante de arquitectura Eury's Guzmán Varela es el ganador del "Festival Minuto del Agua"; esta vez con su audiovisual titulado 'Escucha'.

¿Cuántas veces hemos escuchado que el agua es el recurso más importante de nuestro planeta? Muchas... y no dejaremos de decir esta frase porque el preciado líquido es sinónimo de vida.

Esta afirmación la enlazo a las emociones de ver cada cortometraje presentado en el "Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua 2019", los cuales al ser proyectados hicieron que todas las personas reflexionaran sobre el uso que le damos en las acciones del día a día. Expandir el sentimiento de este mensaje más allá de República Dominicana es vital. Por eso, esta premiación realizada por la fundación "Municipios al día", que dirige Augusto Valdivia tiene como finalidad darle un merecido aplauso a quienes a través de sus audiovisuales tocan las fibras más sensibles de nuestra alma y nos hacen valorar este recurso hídrico en su justa dimensión.

Tras escuchar las gloriosas notas del Himno Nacional, Augusto Valdivia dijo que desde el 2016, la fundación "Municipios al Día" organiza el "FMAGua" con el firme propósito de concienciar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua. Destacó que la edición de este año tuvo como país invitado a Argentina, que en el acto estuvo representado por su embajadora Nora Capello; y fue dedicado al Municipio San Ignacio de Sabana, en Santiago Rodríguez.

Al agradecer esta distinción, Néstor Estévez dijo que una imagen vale más que mil palabras. "Cuanto poder bien estos cortometrajes para para llamarnos la atención, para saber la importancia del agua y que debemos tomarlo en cuenta en esta provincia que tiene tantos recursos hídricos. Estos cortometrajes

nos invitan hacer una buena gestión del agua para que tengamos vida y en abundancia".

Posteriormente, Hans García, presidente de la Asociación Dominicana de Profesionales del Cine (Adocine), felicitó a Augusto Valdivia por esta iniciativa, al tiempo que exhortó a estudiantes y profesionales a seguir creando cortometrajes de esta índole que promueven el buen uso del agua. También, valoró la calidad del jurado del certamen, siendo ellos: Jaime Gómez, director de Fotografía; Francis Cruz, actor; Leo Silveño, director y guionista; Agustín Cortes, docente universitario y guionista; y Pavel González, crítico de cine.

Alcance, perspectiva y proyección del proyecto

Todo proyecto que emprendemos lo "visualizamos con un alcance que supere nuestras metas. En tal sentido, Augusto Valdivia asegura que desde la puesta en vigencia del proyecto cerca de un millón de personas han sido impactadas.

Indicó que en cuatro años pues han logrado compilar 140 cortometrajes, los cuales se han estado proyectando a nivel nacional gracias a la alianza con más de 15 instituciones públicas y privadas a través del circuito de proyecciones "Un minuto por el agua". Valdivia precisó que los cortometrajes del "Festival Minuto del Agua", también forman parte de las proyecciones del sistema de cine móvil "Mira Cinema" y de la programación del canal 1 de cine de Caribbean TV. Aprovechó la oportunidad para anunciar que la convocatoria para el 2020 inicia a partir del 22 de marzo del próximo año, que se conmemorará el "Día mundial del agua", hasta el 5 de junio "Día del medioambiente".

En ese sentido, externó su deseo de que el año venidero el Festival tenga una mayor participación internacional. Finalmente, recordó que el objetivo de la fundación "Municipios al Día" es educar y fortalecer la identidad cultural del pueblo dominicano en lo referente a la Ley 176-07 del Distrito Nacional, los



Eury's Guzmán Varela recibe de Augusto Valdivia, Yasmara Mejía, Nora Elizabeth Capello y Elias Dinzey su premio como ganador del primer lugar del "FMAGua 2019". FOTO FUENTE EXTERNA



Imagen tomada del cortometraje 'Agua vale más'. FOTO FUENTE EXTERNA



Hans García, Yasmara Mejía y Odalis Pérez. FOTO FUENTE EXTERNA



Imagen tomada del cortometraje ganador 'Escucha'. FOTO FUENTE EXTERNA



Imagen tomada del cortometraje 'Agua en seco'. FOTO E.L.



Imagen tomada del cortometraje 'A 2019'. FOTO E.L.

Retrospectiva

En la primera edición de este Festival realizada en 2016, resultó ganador Josías Domínguez con el cortometraje 'Lágrimas'; en la segunda versión, Oscar Guzmán con 'Yóser'; y en la tercera entrega, Eury's Guzmán Varela con 'La pesc'. Ayuntamiento y Distritos Municipales.

Cortometrajes premiados

"Por la calidad de los cortometrajes participantes el jurado tuvo una difícil decisión a la hora de dar la puntuación, pero la metodología escogida le impide consultar a los demás miembros del jurado, porque cada uno vota en su plantilla particular y la sumatoria de puntos da como resultado los ganadores", afirmó Augusto Valdivia, al dirigirse a los invitados que congregó en el Auditorio del inicio - Centro Inhotel Espacio República Digital, ubicada en la calle Isabel La Católica, en la Zona Colonial. La estatua del primer lugar fue para el cortometraje 'Escucha' de Eury's Guzmán Varela, quien recibió la dotación de RD\$100,000.00. Este joven



Nora Capello, embajadora Argentina; Tatís Olmos y Elias Dinzey compartiendo antes de iniciar la premiación. FOTO FUENTE EXTERNA

ortundo de San Pedro de Macoris, además recibió las estatuillas en los renglones "Mejor dirección", "Mejor guion" y "Mejor edición".

El estudiante de arquitectura, que en 2018 también ganó el primer lugar, al recibir su premio agradeció a Dios y lo compartió con todos los participantes que con sus cortometrajes inspiradores nos invitan a reflexionar sobre el valor del agua.

El cortometraje titulado 'El agua', producción por Omar Medina, ganó el segundo lugar; también obtuvo una estatua por el renglón "Mejor diseño de arte". Ana Reynaldo con el cortometraje 'Bilateria', ganó el tercer lugar. Ella también recibió la estatua

de "Mejor edición de sonido". 'Agua en seco', cortometraje producido por Laura María Romero López fue galardonado en la categoría "Mejor cinematografía".

Apoio
Esta iniciativa cuenta con la confianza de la Fundación Popular, la DG CINE, la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (Casid), así también la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), y la Corporación de Acueductos y Alcantarillado de Boca Chica (Coraabo).



Eury's Guzmán, Laura Romero López, Luis Akrea, Ana Reynaldo y Omar Medina, ganadores en las siete categorías. FOTO FUENTE EXTERNA

Publicaciones en los medios Impresos y Digitales FIC-MAGua2019

La Fundación Municipios al Día presentó 4.ª edición del Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua

Redacción • [20 julio, 2019](#) • 0 • 289

[Comparte en redes.0](#)



El pasado 19 de julio se llevó a cabo la gala de premiación de la 4.ª edición del **Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua (FMAGUA)**, tuvo como país invitado a **Argentina** y está dedicado al municipio **San Ignacio de Sabaneta**. La celebración se realizó en las instalaciones del **Centro Indotel, Espacio República Digital**.

En el acto de clausura, encabezado por **Augusto Valdivia**, presidente de la **Fundación Municipios al Día**, entidad organizadora del festival, estuvieron presentes la embajadora de Argentina en la República Dominicana, **Nora Elizabeth Capello**; nuestra encargada de **Relaciones Públicas, Yasmara Mejía**; el presidente de la **Asociación Dominicana de Profesionales de la Industria del Cine (ADOCINE)**, **Hans García**; así como también miembros de la industria cinematográfica local y otros invitados especiales.

El **FMAGUA** tiene como objetivo concientizar sobre el uso y el cuidado del agua. El evento se desarrolla acorde con los **Objetivos de Desarrollo Sostenible** de las **Naciones Unidas**, de garantizar agua potable, su gestión sostenible y saneamiento.

Los ganadores recibieron un reconocimiento y un premio en metálico. La convocatoria para el 2020 inicia a partir del 22 de marzo hasta el 5 de junio de 2020.

El evento cuenta con el apoyo de la Dirección General de Cine (DGCINE), la Fundación Popular, la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID) y la Corporación de Acueductos y Alcantarillado de Boca chica (CORAABO).

TAGS: [ADOCINE](#) Asociación Dominicana de Profesionales de la Industria del Cine [Augusto Valdivia](#) [Centro Indotel](#) [DGCINE](#) Dirección General de Cine [Espacio República Digital](#) [Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua](#) [FMAGUA](#) [Fundación Municipios al Día](#) [Hans García](#) [Yasmara Mejía](#)



Festival Internacional de Cortometraje «Minuto del Agua» alerta sobre la importancia del agua



Santo Domingo.- La Fundación Municipios al Día realizó la 4ta. Edición Festival Internacional cortometrajes «Minutos del Agua», con el fin de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y cuidado del agua, llevando los cortometrajes al mayor número de dominicanos.

En el evento realizado en el Centro Indotel, dedicado al municipio de San Ignacio de Sabaneta con la República de Argentina como país invitado de honor, fueron premiados los tres mejores trabajos, cuyos ganadores recibieron \$100 mil pesos cada uno.



Nora Copelo, embajadora de Argentina habla en el acto

En esta ocasión participaron 20 cortos audiovisuales, todos de autores dominicanos, pero el objetivo es internacionalizar el festival para que participen cineastas de otros países y ese ha sido el compromiso de la Embajada de Argentina, que aunará esfuerzos para que los cortometrajes producidos que forman parte de la colección Minuto del Agua, se proyecten allí.

El cortometraje «Escucha» de Eury Guzmán, obtuvo el primer lugar, además fue seleccionado como Mejor Edición, Mejor Dirección y guión. En tanto el segundo lugar fue para «El agua», de Luis Abreu, que también recibió mención como Mejor diseño de arte.



Mientras el tercer lugar correspondió al cortometraje «Bilateral» de Ana Reynaldo, mención Mejor Edición de Sonido



La bienvenida estuvo a cargo de Augusto Valdivia, presidente de la Fundación Municipios al Día, quien destacó la importancia del Agua para vivir, como alimento y medio de transporte.

Manifestó que si algo permanece firme es la decisión de salvar el recurso agua para el futuro y desarrollo de la humanidad y destacó con la invitación de Argentina, país invitado de honor, inician el proceso de sumar a otras naciones a la causa de cuidar el agua del Planeta.

«Unimos voluntades para coordinar para coordinar acciones culturales y educativas en favor de nuestras comunidades, asimismo, dedicando el evento al municipio de Sabaneta tenemos el objetivo de potenciar sus fortalezas, difundirlas como ejemplo para que cuidemos nuestros recursos naturales», agregó Valdivia.



El comunicador Néstor Estévez recibió un reconocimiento

Recordó la grave sequía sufrida por el país a principios de año, como hacía más de 30 años que no se producía, de la cual Sabaneta fue uno de los municipios más afectados, ya que afectó la producción agropecuaria de Santiago Rodríguez y de toda la región del Cibao.

En el acto hablaron la embajadora de Argentina Nora Copelo, la directora de la Digecine Ivette Marichal, un representante de la Fundación Popular, entre otros.

EL Día

Santo Domingo,
Año XVIII N° 2887
Martes 13/08/2019

www.eldia.com.do

—24— **SOCIALES**

El festival de cortometraje "Minuto del Agua"



La Fundación Municipios Al Día celebró el Festival Internacional de Cortometrajes Minuto del Agua (FMAgua), con el propósito de concientizar a la ciudadanía sobre el uso y el cuidado del agua.

Augusto Valdivia, Yasmara Mejía, Eurys Guzmán, Nora Copello y Elías Dinzey.

El caribe agenda del periódico viernes 19 julio

<http://www.armariodenoticias.com/2019/07/la-fundacion-municipios-al-dia-presenta.html>

<http://tusolcaribe.net/2019/07/festival-internacional-de-cortometraje-minuto-del-agua-alerta-sobre-la-importancia-del-agua/>

<https://socialesyturismo.blogspot.com/2019/07/la-fundacion-municipios-al-dia-presenta.html>

la información impreso martes 6 agosto

<http://www.lainformacion.com.do/noticias/tendencias/135025/fundacion-municipio-al-dia-presenta-%E2%80%9Cminuto-del-agua%E2%80%9D>

Listín diario digital <https://listindiario.com/las-sociales/2019/08/05/576960/festival-internacional-de-cortometraje-minuto-del-agua>